
Protokoll: 

 

Die Vorsitzende erläutert, dass im Nachtragswirtschaftsplan lediglich der Stellenplan angepasst wird.  

 

Werkleiter Mannheim erklärt, dass aufgrund des bestehenden Abstimmungsbedarfes mit Amt 10 die 

Änderungen zu dem bisherigen Stellenplan 2017 in der Tischvorlage dargestellt sind. Auf Frage aus 

dem Ausschuss erläutert Werkleiter Mannheim, dass für die Planstellen, die nach 

Prüfungsfeststellung des Landesrechnungshofes gestrichen werden, aktuell kein Bedarf besteht, 

dieser jedoch ausdrücklich erklärt hat, dass im Bedarfsfall die Stellen wieder ausgewiesen und 

besetzt werden dürfen. Ein Widerspruch gegen die Vorgaben des Landesrechnungshofes, die auch 

von der ADD im Vollzug der Haushaltsverfügung beachtet werden, erscheint Werkleiter Mannheim 

daher nicht sinnvoll.  

 

Die Vorsitzende stellt, nachdem weitere Fragen zum Bedarf an Kraftfahrern und der 

betrieblichen Ausbildung von Fahrern beantwortet wurden, die einstimmige Zustimmung 

entsprechend dem Beschlussentwurf fest. 

 


